



# Communiqué

L'intersyndicale de la Direction générale de l'Aviation civile (DGAC) a pris connaissance de la lettre que Jean-Louis BORLOO, Ministre d'Etat, Ministre de l'Ecologie, de l'Energie, du Développement durable et de la Mer (MEEDM), et de Dominique BUSSEREAU, Secrétaire d'Etat chargé des Transports lui ont adressée.

Elle constate la reprise de dialogue qui était rompu depuis le 11 janvier dernier.

Elle déplore qu'il ait fallu une nouvelle grève, fortement suivie, pour en arriver là.

Elle note encore beaucoup d'imprécisions tant sur le contenu que sur la démarche proposée.

Elle regrette que de nombreux points (recrutements, consultation des personnels, dialogue social à la DGAC...) ne soient même pas évoqués.

Elle demande à être reçue sans délais au niveau du MEEDM afin de préciser ces points et de cadrer la lettre de mission de Gilles Savary.

Pour la mise en place du Fabec, elle réaffirme sa volonté de voir étudiée des solutions alternatives à la fusion des services

Elle maintient son mot d'ordre de grève dans l'attente des garanties nécessaires permettant de mettre fin à ce conflit.

*Mardi 23 février 2010*